
◆2人の体験談をきいて、アルコール依存症にはいろいろ

な苦労がある事を再確認できた。家族会は患者本人を治

療につなぐ1つの手段であるとともに、家族本人の助けに

なる事を理解できた。

◆いろいろなお話を聞けて良かったです。自分の気持ちを

安定させるのが一番だなと思いました。気持ちが楽になり

ました。

◆自分の話ができたことで少し気持ちが出せたかなと思い

ます。自分の気持ちの整理にもつながりました。

◆同じ家族の気持ちを聞いて勉強になりました。共依存

だったのに気付いてから少しはましになってきていると思い

ますが、まだまだある事に気付きます。またぜひ参加させ

て頂きたいと思います。今回初めて『回復ステップ12』の事

を聞けて勉強になりました。

沢山のご意見・ご感想ありがとうございました。


